

Protokoll:

Das Thema „Straßenbenennungen in Koblenz“ stand bereits auf der der Tagesordnung der letzten Sitzung des Gleichstellungsausschusses. Michael Heisser, Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement, hat dazu eine schriftliche Zusammenfassung mit Informationen zu Grundzügen der Straßenbenennung, Benennungskriterien, Straßenneu- und -umbenennung und dem Verfahren in Koblenz für den Gleichstellungsausschuss erstellt. Auf Wunsch des Ausschusses war Herr Heisser in der Sitzung am 4.9.2020 persönlich anwesend und stand für Fragen zur Verfügung.

Gabriele Hofmann (FW) merkt an, dass in der der Niederschrift der letzten Sitzung zur Verfügung gestellten Zusammenfassung keine gendergerechte Sprache angewendet ist. Herr Heisser bietet an, das Schriftstück entsprechend zu aktualisieren.

Die aktualisierte schriftliche Zusammenstellung von Michael Heisser ist als externes Dokument beigefügt: 20200907_InfoStraßennamen-Gleichstellungsstelle